
Governo do Estado de Mato Grosso do Sul
Conselho Fiscal - Agência de Previdência Social de Mato Grosso do Sul

ATA DA 14º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA AGEPREV– 
EXERCÍCIO - 2025

Aos onze dias no mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, iniciou-se a reunião do Conselho Fiscal  
(CONFIS)  com a presença dos conselheiros:  Flávia  Pierin Freitas  Buchara;  Marco Aurélio  de Sá 
Baptista, Elisa Mari Kihara Zaha, Camila Vidal Cardoso de Figueiredo, Julia de Sá Mendes, Alberto 
Pires Gonçalves Junior,  Valquíria Barbosa Canete,  Elizangela Lima Franco Vicari, Vanduir Abadio 
Barbosa,  Arthur  Barbosa  Cascudo  Rodrigues,  Magno  Márcio  de  Souza  Ferreira  e  Luis  Divino 
Mosciaro. Registra-se a justificativa de ausência dos seguintes conselheiros: Luana Jéssica Barreiro 
Borges  (Licença  Maternidade),  Armênia  Rodrigues  da  Silva  (saúde)  e  William  Godoy  Pereira 
(trabalho  –  conseguiu  comparecer  no  final  da  reunião).  Ausentes  o  conselheiro  Marcelo  de 
Vasconcelos  Czaya,  sem justificativa.  A seguir  a  presidente  informou que enviou por  e-mail,  em 
17/12/2024, o Parecer do Conselho Fiscal (CONFIS) do Balancete do mês de novembro de 2024 ao 
Conselho Deliberativo, com cópia a Ageprev (Selmo Cassimiro da Silva e Pedro Pedroso dos Santos), 
assim como enviou também por e-mail, na mesma data, a ata de reunião de 17/12/2024 do CONFIS 
para publicação no Diário Oficial. A referida Ata consta no sítio eletrônico da Ageprev, e houve a  
publicação das Atas deste Conselho no Diário Oficial do Estado de MS. Antes de passar para análise  
da reunião mês de dezembro de 2024, a Presidente informou que ainda não realizou a reunião com o  
Diretor da Agepreve, mas por sugestão dos membros, o contato será por telefone. Ainda a Ageprev 
encaminhou, o balancete do mês de dezembro de 2024, bem como o relatório de investimentos dos 
meses de novembro e dezembro de 2024. Passou-se a análise do Balancete do mês de dezembro de  
2024, que foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes, com ressalva da classificação 
contábil quanto Administração Direta e Indireta, bem como dos Relatórios de Investimentos dos meses 
de novembro e dezembro de 2024, que foi aprovado com ressalvas ali apontadas. A próxima reunião 
ficou marcada para o dia 18 de fevereiro de 2025, às 9h. Eu, Elisa Mari Kihara Zaha, lavrei a presente 
ata de reunião, que lida e aprovada foi assinada pelos membros presentes. Nada mais havendo a tratar,  
a Presidente encerrou a presente reunião.

Campo Grande/MS, 11 de fevereiro de 2025.

FLÁVIA PIERIN FREITAS BUCHARA
Conselheira – Presidente
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